

**WORK LIFE BALANCE DALAM MENJALANI PERAN GANDA
(Studi Kasus Perawat di Rumah Sakit PKU Muhammadiyah Yogyakarta)**

SKRIPSI

Ditulis dan diajukan untuk memenuhi syarat ujian akhir guna memperoleh gelar sarjana strata-1 di Jurusan Manajemen,
Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Indonesia

Oleh:

Nama : Feramitha Tiffani Mokodompit

Nomor Mahasiswa : 15311509

Program Studi : Manajemen

Bidang Konsentrasi : Sumber Daya Manusia



**UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA
FAKULTAS EKONOMI
YOGYAKARTA**

2019

HALAMAN PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan orang lain untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar, saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta, 21 Mei 2019

Penulis,



Feramitha Tiffani Mokodompit



HALAMAN PENGESAHAN SKRIPSI

WORLD LIFE BALANCE DALAM MENJALANI PERAN GANDA
(Studi Kasus Perawat di Rumah Sakit PKU Muhammadiyah Yogyakarta)

Nama : Feramitha Tiffani Mokodompit
Nomor Mahasiswa : 15311509
Program Studi : Manajemen
Bidang Konsentrasi : Sumber Daya Manusia

Yogyakarta, 28 Mei 2019

Telah disetujui dan disahkan oleh

Dosen Pembimbing,

Arif Hartono, S.E., MHRM., Ph.D.

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

WORK LIFE BALANCE DALAM MENJALANI PERAN GANDA

Disusun Oleh : **FFRAMITHA TIFFANI MOKODOMPIT**

Nomor Mahasiswa : **15311509**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Senin, tanggal: 24 Juni 2019

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Arif Hartono, Drs., MHRM., Ph.D.

Penguji : Suhartini, Dra., M.Si.

Mengetahui
Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Jaka Sriyana, SE., M.Si, Ph.D.

HALAMAN PERSEMBAHAN

Persembahan untuk Papi, Mami, dan Abang-Abang yang telah mendukung dan

membantu dalam setiap perjalanan

mewujudkan mimpi untuk sampai ditahap ini. Terimakasih.

Sangat bangga menjadi bagian dari kalian.



HALAMAN MOTTO

“Barangsiapa yang menempuh suatu perjalanan dalam rangka untuk menuntut ilmu maka Allah akan memudahkan baginya jalan ke surga. Tidaklah berkumpul suatu kaum disalah satu masjid diantara masjid-masjid Allah, mereka membaca Kitabullah serta saling mempelajarinya kecuali akan turun kepada mereka ketenangan dan rahmat serta diliputi oleh para malaikat. Allah menyebut-nyebut mereka dihadapan para malaikat.”

(Qs Az Zumar : 9)

Jangan takut jatuh, karena yang tidak pernah memanjatlah yang tidak pernah jatuh. Jangan takut gagal, karena yang tidak pernah gagal hanyalah orang-orang yang tidak pernah melangkah. Jangan takut salah, karena dengan kesalahan yang pertama kita dapat menambah pengetahuan untuk mencari jalan yang benar pada langkah yang kedua

Buya Hamka-

“The Way Get Started Is To Quit Talking And Begin Doing.”

Walt Disney-

Belajar, Berusaha, Berdoa, Bersyukur Kalau Mau Sukses

Papi-

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum wr.wb.

Puji syukur kepada Allah SWT, atas rahmat, karunia, serta bimbingan dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan laporan penelitian dengan judul “**(WORK LIFE BALANCE DALAM MENJALANI PERAN GANDA (Studi Kasus Perawat di Rumah Sakit PKU Muhammadiyah Yogyakarta)**”. Tidak lupa shalawat serta salam kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, yang telah membawa umat-Nya dari jaman kegelapan menuju jaman yang terang benderang.

Penyusunan skripsi ini dapat terlaksana dengan baik berkat dukungan dari banyak pihak. Untuk itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Arif Hartono, S.E., MHRM., Ph.D. selaku dosen pembimbing yang telah membimbing dan memacu penulis untuk berusaha lebih baik lagi dalam menyusun skripsi. Terimakasih atas segala saran, kritik, dan tantangan yang membuat penulis menjadi pribadi yang lebih tangguh.
2. Narasumber utama penelitian ini yang merupakan Perawat yaitu Bu Reni, Bu Ari Budi, dan Bu Wiwin. Terimakasih sudah bersedia berbagi ilmu dan pengalamannya serta menjadi sumber inspirasi bagi penulis untuk menyusun penelitian ini. Semoga pekerjaan yang dijalani selalu sukses dan bermanfaat.

3. Narasumber pendukung yaitu Bu Ima, Bu Yuli, Bu Ari Subekti, Bu Titi, Bu Sulis dan Bu Susi yang sudah bersedia meluangkan waktu untuk berbagi informasi mengenai narasumber utama.
4. Orang tua penulis, Papi dan Mami yang selalu setia memberikan dukungan, menguatkan di setiap situasi dan kondisi, serta mendoakan tanpa henti. Terimakasih sudah mewujudkan mimpi penulis untuk dapat merasakan bangku kuliah dan menjadi seorang sarjana. Semoga Papi dan Mami selalu dalam lindungan Allah SWT.
5. Muhammad Yadli Yuliandi Mokodompit dan Agrian Novaldi Mokodompit. Terimakasih sudah menjadi abang dan sahabat yang selalu membuat penulis terpacu untuk menjadi pribadi yang lebih baik lagi.
6. NEMONG (Ega, Patricia, Laras, Cynthia, Fitri, Devita, Ingrid) sahabat-sahabat penulis dari SMP, SMA, sampai di Bangku Kuliah yang selalu memberikan semangat dan berbagi cerita lucu. Terimakasih telah membuat penulis menjadi pribadi yang lebih mampu untuk menerima dan memaklumi perbedaan. Terimakasih sudah menjadi bagian panjang dari kehidupan penulis.
7. Teman-Teman Seperjuangan penulis selama menimba ilmu di Himpunan Mahasiswa Islam (HMI): Panji, Tyas, Febi, Dani, Imam Muftah, dll yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Terimakasih sudah menjadi teman sekaligus guru terbaik dan mengajarkan betapa berharganya sebuah keluarga walaupun jauh di tanah rantau. Terimakasih selalu setia menjadi

tempat berkeluh kesah dan menemani penulis dalam kondisi senang maupun susah.

8. Teman-Teman Seperjuangan Penulis selama mengemban tugas di Dewan Perwakilan Mahasiswa Fakultas Ekonomi UII satu periode terakhir. Terimakasih telah banyak menyemangati penulis dalam berproses.
9. Lameca Squad (Rambat, Puji, Kak Vega, Almira, Mba Dewi) dan Fachri Hanif. Orang-orang yang selalu berada dibelakang layar dan tiada henti mendoakan dan memberikan semangat kepada penulis selama ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini terdapat kekurangan dan kesalahan. Maka, atas segala kekurangan dan kesalahan penulis mohon maaf yang sebesar-besarnya. Penulis berharap adanya kritik dan saran yang membangun agar penelitian selanjutnya menjadi lebih baik. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat untuk banyak pihak. Terimakasih.

Wassalamu'alaikum wr. wb.

Yogyakarta, 28 Mei 2019

Penulis

Feramitha Tiffani Mokodompit